

España, colonia de los aliados

Hoy celebra su fiesta onomástica el ilustre Jefe Delegado de la Comunidad tradicionalista española, excelentísimo señor don Enrique de Aguilera y Gamba, Marqués de Cerralbo, Conde de Alcudia, de Foncalada y de Villalobos.

DIARIO DE VALENCIA eleva al ilustre prócer, honor del jaimismo, espejo de caballeros y modelo de aristócratas, el más rendido testimonio de su consideración y respetuoso afecto, y pide al cielo derrame sobre la noble casa de los Cerralbo toda copia de felicidades y de venturas sin tasa, para bien de la Religión, de la Patria y de la Legitimidad.

El régimen administrativo liberal y el régimen administrativo tradicionalista

Han hablado los periódicos de las economías que reportaría al erario público la supresión de ciertos cuerpos consultivos y de otras entidades enojosas, porque sólo sirven para introducir la confusión, para atar los trámites y para hacer costosa y difícil la resolución de asuntos que, sin ellas, serían breves y fáciles.

No sólo resultaría beneficiosa la supresión de esos cuerpos y de esas entidades, sino que sería convenientísimo para todos el que la administración española cambiase por completo su manera de ser y siguiese un rumbo opuesto diametralmente al que ahora sigue.

El régimen actual administrativo es en España un régimen de desconfianza y de temor. Podría decirse que el legislador, siempre que ha tenido que dictar alguna disposición, ha pensado en el peligro que entrañaba para su vigencia la mala fe de los ciudadanos, y de acuerdo con esta prevención ha basado toda su labor en la hipótesis de que todo español es ladrón y estafador mientras no se pruebe lo contrario.

Y claro está, el legislador se ha rodeado de toda clase de garantías externas y ha exigido dictámenes de cuerpos consultivos y facultativos, diligencias, certificaciones y todo ese inmenso farrago de obstáculos que convierten nuestra administración en un caos en el que nadie se puede entender.

Por eso ridículo el que siempre arrememos la culpa a nuestra sardina, como vulgarmente se dice, y sin embargo, si se piensa bien, se verá que estamos en lo cierto. El erróneo sistema administrativo español, basado en ese régimen de desconfianza, que ha nacido con el liberalismo, que es hijo de la irreligiosidad. Se ha querido en nuestra Patria, y después de la implantación del régimen liberal, prescindir del sentimiento religioso y basarlo todo en una especie de civismo puramente laico; es decir, se ha prescindido de la única garantía verdadera, que es la conciencia individual, apoyada en la sana razón y en los principios sobrenaturales. La conciencia es la garantía interna de los actos humanos, y tan es así, que cuando tenemos la convicción absoluta de que tratamos con un hombre de conciencia prescindiendo de toda clase de garantías externas, porque ella sola vale más que las escrituras, fianzas y documentos con que podemos apoyar nuestro derecho.

La frase «ciencia mal y acertarás» es una frase eminentemente liberal; entre cristianos, la fe descansa en la veracidad y en la honradez de nuestros semejantes. Certo es que podemos equivocarnos y que hay que ser, al mismo tiempo que sencillos como las palomas, astutos como las serpientes; pero la astucia, en este caso, no es más que la previsión racional que debe emplearse en todo acto humano, y no debe interpretarse en el sentido de que siempre hemos de ir buscando las sutilezas, las callejuelas y los medios de poder perjudicar al prójimo.

Aunque muchos crean lo contrario, yo estoy firmemente convencido de que son infinitamente más los buenos que los malos; hablo de la bondad social, no de aquella otra que sólo Dios alambica y conoce. Es más; en esto, como en otros órdenes creo que si se dejase en mucha mayor libertad, en vez de tanta cortapisa y limitación, se obtendrían pingües beneficios. Y ello no sería obstáculo para cuando llegase la ocasión y se hiciera patente un abuso se castigara con mano fuerte, para que sirviera de escarmiento.

De modo que el régimen administrativo que nosotros patrocinamos es diametralmente opuesto al régimen liberal de hoy; en éste se prescinde de la garantía interna, que es la conciencia, y se concede toda la importancia a las garantías externas; nosotros predicamos un régimen en el que, sin desentenderse en absoluto de estas garantías externas, se basa de un modo especial en la conciencia de los ciudadanos.

El régimen liberal, como lo acredita la experiencia, es caro y malo; el nuestro sería barato y bueno. Pero para esto sería necesario variar hasta los cimientos de esta sociedad, a vezada a mirar al Estado como a un enemigo natural, y preciso también sería el variar por completo el mismo concepto del Estado oficial, que hoy se considera como un ser muy superior a los ciudadanos, de los que exige, además de su dinero, homenaje y pleitesía, cuando en realidad no es otra cosa que el vasallo o el siervo que debe su actividad y su trabajo al señor que lo mantiene.

Parece mentira, pero es así. Francia e Inglaterra mandan sobre nosotros y hacen lo que les parece, sin que haya autoridades que se tomen la molestia, no ya de reivindicar nuestra independencia; pero ni siquiera de protestar contra las vejaciones.

Hace poco hicimos nosotros una denuncia explícita. Había en nuestro puerto un yate inglés, que para toda persona experta era altamente sospechoso, pues sin duda alguna no era el simple recreo de un supuesto propietario el fin que le compelia a permanecer anclado en nuestro puerto.

El citado yate llevaba aparatos de telegrafía sin hilos, y nosotros lo denunciáramos, porque al «Salvador», buque alemán anclado también en nuestro puerto, le habían obligado a desmontar la instalación.

¿Creen ustedes que las autoridades hicieron lo mismo con el yate inglés? Pues se equivocan. Se limitaron a pedirle palabra de honor al propietario de que no lo utilizaría. La injusticia y la desigualdad no podía ser más notoria.

Otra cosa. Ayer ancló en nuestro puerto el pailebot «Menorca», procedente de Ciudadela (Balears). Trae 98.000 kilos de madera rolliza.

Pues bien; este pailebot, al hallarse a la altura del cabo Fomento, fué visitado por el aviso auxiliar francés «Eros», el día 11 del corriente, y fué reconocido, en aguas jurisdiccionales de España, con tal escrupulosidad, que hasta se revisó la cámara del capitán, y se tenía la pretensión absurda de que se levantase el cargamento de madera, para abrir las escotillas.

Después del examen, el capitán del aviso auxiliar francés puso una nota en el rol o documentación de a bordo declarando no haber encontrado nada sospechoso en el buque.

Con lo cual queda demostrado que vivimos a merced de los franceses e ingleses, que hacen lo que quieren en España y en sus aguas jurisdiccionales. ¡Y viva la Pepa!

Después del examen, el capitán del aviso auxiliar francés puso una nota en el rol o documentación de a bordo declarando no haber encontrado nada sospechoso en el buque.

Con lo cual queda demostrado que vivimos a merced de los franceses e ingleses, que hacen lo que quieren en España y en sus aguas jurisdiccionales. ¡Y viva la Pepa!

La conferencia de esta noche

Como tenemos anunciado, esta noche, a las nueve, dará una conferencia en el Círculo Central Legitimista nuestro director D. Luis Martín y Mengod.

La conferencia tiene por objeto popularizar entre los católicos los lugares que ha de visitar la peregrinación que se está organizando a Santiago de Compostela.

El acto, que como es natural, carece de significación política, será público.

Se alquila

La gravísima dolencia que aqueja a nuestro amigo queridísimo don Simón Casanova Cebriá ha sido vencida al fin. Ayer, por vez primera, después de su restablecimiento, el señor Casanova salió a la calle y fué a oír Misa en acción de gracias por la salud recobrada.

El señor Casanova saldrá uno de estos días para un balneario, en donde piensa pasar la convalecencia.

A la íntima alegría que sentimos por tan grata nueva, unimos la satisfacción de pensar que no han sido ociosas nuestras oraciones y las de tantos y tan estimados amigos que han elevado al cielo sus preces para conseguir del Señor que devolviese la salud a tan benemérito patrio.

Nueva línea férrea

Aspecto de la estación de Denia, a la legada del tren inaugural de Alicante.—(Foto. Viviviente).

LA SALUD (Onteniente)

Diabetes, hígado, estómago, riñones

AGUAS MINERO-MEDICINALES.—Bicarbonatadas, cloruro-sódicas, sulfuradas.—Admirable situación topográfica.—Clima ventoso.—Gran hotel abierto desde 1.º de Mayo.

J. LUIS MARTÍN.



MAPA DE LAS COMUNICACIONES RADIOTELEGRAFICAS CON ESPAÑA

Las naciones beligerantes nos comunican sus noticias por telégrafo sin hilos en la forma siguiente: Inglaterra, desde Carnarvon y Poldhu a Aranjuez, de donde distan en línea recta 1.100 y 1.400 kilómetros, respectivamente; Francia, desde París (Torre Eiffel), a 1.050 kilómetros; Alemania, desde Norddeich y Nauen, a 1.650 y 1.900 kilómetros; Austria, desde Trieste y Pola, a Barcelona, 1.025 y 980 kilómetros, respectivamente, e Italia desde Roma, a 830 kilómetros de Barcelona y 1.320 de Aranjuez. Canarias tiene comunicación con Cádiz, 1.190 kilómetros; con Aranjuez 1.620 y con Carnarvon, 2.440. El maravilloso invento de la telegrafía sin hilos permite, pues, que sepamos lo que sucede en las demás naciones inmediatamente después de ocurrir los sucesos y a pesar de todos los bloqueos imaginables.—(De "A B C")

Crónica de la guerra

En Bélgica y Francia

Noticias de Suiza de que da cuenta la Idea Nazionale, confirma que los alemanes han llevado a Alsacia Lorena tropas procedentes de Baviera, y como de Holanda dicen también que en Gante se reconcentran numerosos contingentes, unas y otras confirman lo que hace días veníamos diciendo de haber sido reforzada la línea alemana en este frente, consecuencia que lógicamente deducimos de la actividad y violencia que se nota en los ataques de los alemanes.

En efecto, según las últimas noticias del Gobierno francés, los alemanes intentaron un ataque nocturno a las posiciones francesas del Labertino, que fué rechazado.

En el Argona dice que los alemanes han reanudado la ofensiva, extendiéndose la lucha desde la carretera de Binarville a Vienne-le Chateau, hasta Chevanches, consiguiendo hacer retroceder a los franceses en algunos puntos, aunque momentáneamente.

En el bosque de Apremont, en la región de Reguville y en el bosque de Le Preire, se ha combatido tenazmente, siendo rechazados los alemanes en todos los puntos.

Termina diciendo el informe francés que una escuadrilla de aviones franceses ha bombardeado la estación de Vigneulles-Hattonchatel, donde los alemanes tenían acumulada abundante cantidad de provisiones, volviendo indemnes a pesar del violento cañoneo.

El informe alemán dice que rechazaron un ataque de los franceses en la Azucarera de Souchez, que, como consecuencia de la posesión del cementerio, han avanzado 600 metros, habiéndose apropiado del Cabaret Rouché, en la carretera de Arras y hecho 250 prisioneros, entre ellos 30 oficiales.

Termina afirmando que entre el Mosa y el Mosela la artillería enemiga ha desarrollado gran actividad, y que han rechazado un ataque de los franceses en el bosque de Le Pretre.

En resumen; que en este frente sigue la situación lo mismo que desde el mes de Septiembre; continuos y repetidos vaivenes, en los que los mismos puntos son perdidos y vueltos a recuperar por unos y por otros pero sin que esas alternativas produzcan modificación importante en la situación general de los ejércitos.

Y ese statu quo, esa permanencia e inflexibilidad de la línea, es precisamente lo que produce el desaliento y la decepción en el espíritu público, en términos que ya se unánime en Francia el pensamiento de no pasar otro invierno en las trincheras de ahí sea ansiedad, esa agitación y ese desasosiego que en el Gobierno inglés se nota ante el temor, justificado por muchos conceptos, de quedar aislada ante el tremendo conflicto que su desmedida ambición ha creado.

Ha llegado la hora del sacrificio; sus aliados señalan la inmensa diferencia que existe entre los perjuicios sufridos por ellos y los que Inglaterra ha tenido, y como esa igualdad no ha entrado jamás en los cálculos británicos, de ahí sus esfuerzos grandiosos para impedir su efectividad por todos los medios, sean cuales fueren, que la diplomacia británica no se ha distinguido nunca por la pureza y rectitud de sus intenciones, ni ha vacilado en adoptar los medios para conseguir sus fines.

En el frente italiano

La agencia oficiosa Stefani desmiente que los italianos hayan sufrido fracaso alguno en Tolmino y Gorizia, como han dicho algunos periódicos de Amsterdam.

En cuanto a noticias de las operaciones militares, aseguran desde Roma que se nota gran actividad en el frente italiano entre Montfalcone y Trieste, encontrándose las trincheras avanzadas italianas a ocho kilómetros al Noroeste de Montfalcone.

Los austro-húngaros, por el contrario, afirman en su informe oficial que han rechazado todos los ataques del enemigo en Vesenigliano, Ronchi, Puga y otros puntos de apoyo.

En la región de Carnia y en el Tirolo continúan los combates de artillería, habiendo rechazado en este último punto un ataque contra el desfiladero o paso de Lena.

Nuevamente, y por el se había olvidado, repite el Estado Mayor italiano las grandes dificultades que para su avance ofrecen las fortificaciones establecidas por los austriacos en el valle del Isonzo.

De aquí que el coronel italiano Barone dice que el coronel italiano Barone, crítico militar de La Tribuna, ensalza los grandes triunfos de los franceses en Arzac y dice que quienes mejor puedan apreciar esos avances lentos de unos cuantos me-

Declaraciones sensacionales de Caillaux

La guerra con Alemania es una locura y un crimen

Estamos sacando las castañas del fuego a Inglaterra

Madrid, 15. La Correspondencia Militar publica una interesantísima información que le transmiten desde Irún con fecha 13 del actual.

En ella se copian las siguientes declaraciones que el ex ministro francés, Mr. Caillaux, ha hecho al periódico sudamericano La Gaceta Militar.

«Nuestra guerra con Alemania—dice Caillaux—es una locura y un crimen. París me apedreará si yo dijera esto en público; pero así es.

La culpa de todo es de Delcassé, actual ministro de la Guerra, que no puede olvidar que el emperador de Alemania, después de la primera crisis marroquí de 1908, le obligó a abandonar el Ministerio.

Los franceses tenemos que sacar a Inglaterra las castañas del fuego.

De Rusia no podemos esperar agradecimiento.

En cuando no le podamos prestar dinero, le seremos indiferente.

Cuando yo era ministro quise estrechar las relaciones con Alemania.

Estoy convencido de que Francia y Alemania unidas serían invencibles.

Cuando el avance de los alemanes hasta el Marne, aconsejé al Gobierno que pidiera la paz.

Entonces hubiera sido ventajosa.

El kaiser quería derrotar a Inglaterra y necesitaba un camino expedito.

Nosotros no hubiéramos perdido nuestro territorio, ni Bélgica el suyo.

Alemania se hubiera conformado con una indemnización y la promesa de no hostilizarla.

En el Eliseo pareció esta opinión vergonzosa y me enviaron a Ultramar.

Ahora es demasiado tarde.

Alemania es invencible.

Hemos desperdiciado el momento histórico y una gigantesca culpa pesa sobre Delcassé y Poincaré.

El pueblo alemán no estará satisfecho hasta el desfile del ejército del kaiser por las calles de París.

En Agosto cometimos la locura que ahora no tiene remedio.»

Comentando estas declaraciones, añade el correspondiente:

«Estas declaraciones no son conocidas en Francia.

En París únicamente se sabe y se comenta lo que Caillaux sostiene, y que ha sido un grave error echarse en brazos de Inglaterra, porque la guerra era entre Alemania e Inglaterra, y a Francia le convenía mantenerse en un papel de espectadora o de amiga de Alemania.»

El correspondiente añade:

«Me consta que estas declaraciones hubieran producido indignación en Francia a fines de 1914; pero ahora se discutirán y tendrán ambiente.

Este fenómeno parece contribuir a la gran preocupación de millares de franceses.»

Respecto a lo que acontece en Calais, dice:

«Los ingleses han tomado completa posesión de Calais, hasta el extremo de que la situación de las autoridades civiles es algo desairada, y ejercen presión los maestros anglicanos sobre los maestros y Sacerdotes franceses.

Y lo propio podemos decir de las autoridades militares y navales.»

En los Dardanelos

De un nuevo bombardeo en Ari-Burun por un crucero aliado, protegido por un torpedero, da cuenta el cuartel general turco, así como también de que en Seddul-Bahr continúa el fuego de artillería.

La Prensa ha publicado el relato de la forma en que fué herido el general Gouraud, al dirigirse desde el hospital de sangre a su alojamiento, y esto confirma lo que venimos diciendo del escaso espacio de terreno que en la península de Gallipoli ocupan las tropas expedicionarias, que obligan a establecer el Cuartel general junto a la línea de fuego.

Los informes oficiales trataron de ocultar este hecho, pero significativo, y anunciaron que el general Gouraud había sido herido al acercarse a inspeccionar los movimientos y situación de las tropas, pero la realidad de los hechos se ha impuesto y la verdad se ha abierto paso, en términos, que en la Revue se dice ya con toda claridad, que «las cosas van allí pesadamente para los aliados.»

Canje de cupones

Nuestros suscriptores y lectores podrán canjear los cupones del chalet y Concurso taurino, por números, en nuestra Administración, todos los días hasta que se avisé.

De once de la mañana a una de la tarde

Rogamos a todos que se rijan bien en estas horas, pues no serán canjeados a horas distintas, para evitar entorpecer los trabajos de la Administración.

El ferrocarril de Aragón se ha vendido

El día 23 del actual tomará posesión del ferrocarril de Aragón la nueva empresa que lo ha adquirido, que es la Compañía General de Ferrocarriles y Tranvías de Valencia.

Para que no induzca a error la noticia diremos que el ferrocarril de Aragón es el de vía ancha de Valencia a Liria, que pasa por Manises y Villanarclante, y que la entidad compradora es la que actualmente explota los tranvías de la capital y los trenes vulgarmente conocidos por la Valenciana.

Muy de desear sería que con este motivo se adecentase el material fijo y móvil de la línea ancha de Liria, que está hecho una pérdida; pero nos tememos que los pueblos de la línea no sólo no se beneficien, sino que salgan perjudicados, si como es de presumir pensando maliciosamente, la adquisición responde tan sólo al deseo de terminar la competencia.

Estudio crítico de la base militar Arkangel

Este es el célebre puerto ruso del mar glacial del Norte, y por donde esperan los rusos poder salir de las municiones y armas que les envían los Estados Unidos y sus aliados. Dicho puerto solamente está abierto al tráfico durante los meses de Julio a Octubre, unos años algo más pronto, otros algo más tarde; de todas suertes, la navegación completamente francesa dura menos, porque los bancos de hielo son un peligro frecuente.

El puerto de Arkangel debe su nombre al Arcángel San Miguel, y es una ciudad que vive principalmente de la exportación de maderas, que cortan de los bosques y arrastran por el río Duna, que desemboca en el mar por esta población. Dicen algunas geografías que está unida por un ferrocarril a Moscú; pero no debe ser cierto, pues en el último Atlas de Sillor figuran muchos cientos de kilómetros en construcción.

Verdaderamente debería existir la censura para los libros, porque libros perfectamente editados y con aspecto agradable son los que seducen al público, y a veces están llenos de inexactitudes que transmiten a los lectores.

Si hay ferrocarril hasta Arkangel, las dificultades para el abastecimiento del ejército ruso por esta base estarían muy disminuidas; pero si, como presumo, por no decir sé, no hay ferrocarril en unos trescientos kilómetros, tendrán que esperar a que el río se acabe de deshelar para hacer uso de él con barcos de transporte especiales que los tendrán o no los tendrán en número suficiente, y si quieren hacer uso de los caminos, suponiendo que existan y sean buenos, tendrán que emplear camiones-automóviles, si no han de ir al paso

La guerra internacional

(POR TELÉGRAFO) Parte oficial ruso San Petersburgo.—Comunicado oficial: «En el frente de Hoz Noref hay acciones sin importancia. En Ossowitz Jedvare, hay violento incendio de artillería. En Dessin Ekrodo hay tiroto de la infantería. El enemigo ha atacado los pueblos de Torok Olchiro, siendo rechazado. En el resto del frente no hay nada nuevo que señalar. Oficial del Cáucaso: «Sigue el tiroto en el litoral. Los exploradores atacaron por la noche, de improviso, un puesto turco. Atacaron a la bayoneta e hicieron muchos prisioneros. En los restantes puntos del frente no ocurre novedad.»

Regreso del general Porro París.—El general Porro ya ha regresado de su visita al frente de batalla. Se muestra muy satisfecho. Esta noche regresa a Italia. El 14 de Julio en las trincheras París.—Le Matin publica despachos en los que se da cuenta de que se han celebrado manifestaciones en todo el frente de combate, para celebrar la fiesta del 14 de Julio. A una misma hora todas las tropas han entonado «La Marsellesa».

No se mueren de hambre los alemanes Londres.—De Mutilens dicen a The Times que la mayor parte de la cosecha de Rumania la ha comprado Alemania. Ha sido trasladada en barcos por el Danubio y el Gobierno rumano no puede impedir la exportación. Los austriacos piden refuerzos Londres.—Telegrafian de San Petersburgo a The Times que las fuerzas del archiduque Francisco José esperan refuerzos y les cuesta mucho trabajo resistir hasta que lleguen las nuevas tropas.

En la frontera italiana Ginebra.—La Tribuna de esta capital publica una carta de Italia en la que se asegura que en el Tiro la lucha es muy enardecida. En cambio los austriacos han rechazado a los italianos en la derecha del Isonzo. Luégo de derrotados los italianos, éstos rechazaron a los austriacos en Garria. Sigue la lucha al Este de Monfalcone.

Los franceses y los gases asfixiantes París.—Radiotelegramas de las diez de la mañana. La Gaceta de Lausanne del día 12 publica un comunicado oficial de la Legación alemana de Berna, en el que afirma que los franceses fueron los primeros en emplear los gases asfixiantes. Copia una Nota francesa de 21 de Febrero de 1911 en que descubre el uso las granadas y cartuchos asfixiantes.

Nuevo ejército inglés Londres.—En breve marchará a campaña un nuevo cuerpo de ejército de 600.000 hombres perfectamente armado y equipado con numerosa artillería y municiones. Irá mandado por oficiales coloniales, cuya denominación llevará dicho ejército.

Bombardeo aéreo Atenas.—Un avión italiano arrojó bombas sobre Smirna, destruyendo los depósitos de petróleo. Turquía pide la paz El Imparcial, con las reservas consiguientes, publica un telegrama que dice así: «Roma.—Un despacho de Sofía dice que el ministro de Justicia de Turquía y Fassund-Eftendi han pasado por Bulgaria, dirigiéndose a Suiza.»

Están encargados de iniciar negociaciones de paz, en nombre de Turquía, de los delegados de la Cuadruple Entente.» El viaje de Liautey París.—Desembarcó en Marsella el general Liautey. Ha sido llamado para tratar del programa de trabajos y medios de acción sobre la situación de Marruecos durante la guerra europea. Felicitaciones Londres.—El rey Jorge ha dirigido un entusiasta despacho de felicitación al general Botha, por las brillantes operaciones realizadas contra los alemanes en África Occidental. También mister Asquith, en la Cámara de los Comunes tributo elogios a Botha.

Parte oficial francés París (torre Eiffel).—El comunicado oficial de las tres de la tarde dice lo siguiente: «Los alemanes han atacado las trincheras tomadas por el ejército británico al Sudeste de Pilken. Durante las noches del 3 al 6, sobre la orilla Este del canal, los alemanes fueron rechazados. En el transcurso de la última noche hubo combates de granadas al Norte de Chateau Carleul, en el Laterinto, en Arras y en Soissons. También han sido bombardeados con obuses de grueso calibre la región de Sommeaux y Foy, al Oeste de Peronne, así como Champagne. Cerca de Perthes ha habido lucha de minas. El ataque de los alemanes concentrados en la región entre Marie Therese y Haute Chavauchee ha sido definitivamente contenido.»

Parte oficial austriaco Viena.—El comunicado oficial de la una y media de la tarde dice así: «La situación en general en el frente ruso no ha cambiado. En el litoral y en la costa hubo ayer combates aislados de artillería. Un ataque de varios regimientos italianos sobre Redipuglia fué rechazado, y en

cultivan este delicado arte, que con muchos y muy notables, harán una prueba de su cultura artística y refinamiento, congregando en el local que muy espléndidamente ha cedido don José Hernández, un conjunto de trabajos exquisitos, que demostrarán cuán importante es la cooperación de estos artistas en una industria artística por excelencia y de un renombre mundial. Tenemos motivos para creer que será un éxito ese culto concurso, pues son ya algunos los fabricantes de abanicos que contribuyen, para que los trabajos más notables y originales sean premiados como merecen. Creemos también que las autoridades pondrán de su parte algo que contribuya a premiar la labor de tan simpáticos artistas.

Consejo de ministros

A LA ENTRADA En el palacio de la Presidencia se han reunido los ministros en Consejo, esta mañana a las once. A la entrada, los ministros han dicho lo siguiente: El señor Dato: «Algún periódico, señores, ha equivocado mis declaraciones de ayer, respecto al contrabando de ganado, dando cuenta al público de palabras que yo no pronuncié. Ruego a todos ustedes, y en particular a los que diariamente me visitan, testigos de mayor excepción, hagan constar lo que sigue: Primero. La prohibición de la exportación de ganado y subsistencias no es un acto impuesto por los deberes de neutralidad; es sólo una conveniencia, una necesidad de defender el mercado interior. Segundo. Los países neutrales pueden facilitar armas y municiones de fabricación privada, sin que esto sea quebrantar los deberes que les alcanza la neutralidad ante los beligerantes.»

Después nos han dicho los ministros: El señor Bugallá.—Que lleva el informe del Consejo de Estado sobre la protección a las industrias privadas. El ministro de Marina.—Reglamentando el trabajo a bordo de los buques mercantes. El señor Ugarte.—Propuesta de construcción de carreteras y otros expedientes. El cende de Esteban Collantes.—Construcción de nuevas escuelas y reparaciones en la Alhambra de Granada. El señor marqués de Lema nos dijo que carecía de noticias directas de Portugal. Las que posee las ha recibido de Badajoz.

A LA SALIDA El Consejo ha terminado a la una de la tarde. El señor Dato nos ha facilitado la siguiente nota oficiosa: «Se ha acordado destinar un solar que el Estado posee en la calle de Montalván para levantar en él el edificio destinado a Ministerio de Marina.»

El solar de la antigua presidencia del Consejo de Estado quedará destinado a Capitanía general y Gobierno militar. Después nos dijo el presidente: «Mañana aparecerá en la Gaceta el decreto llamando a filas para el 15 de Agosto próximo a los individuos del cupo de instrucción del reemplazo de 1913. El retraso en el llamamiento obedece al propósito de proporcionar descanso a los oficiales instructores y dar tiempo para proceder a la renovación del y-siuar. Examinamos en el Consejo el informe del Instituto de Reformas Sociales acerca del trabajo a bordo, y quedó pendiente de examen una parte del mismo. No fué posible estudiar el proyecto de Ferrocarriles secundarios. Para ocuparse de tan importante cuestión y de algunas otras que quedaron pendientes, volveremos a reunirnos pasado mañana. Casi todo el tiempo invertido en el Consejo lo dedicamos al estudio del proyecto de Protección a las industrias nacionales. El señor Bugallá, que se hallaba presente, nos dijo que había dado cuenta del proyecto de Exención y aplazamiento de tributación para las Sociedades que se constituyan para explotar nuevas industrias o para las constituidas actualmente, cuya producción no baste para surtir el mercado nacional. El proyecto se aprobó por mayoría y se acordó implantar la medida por decreto, atendiendo su urgente necesidad, sin perjuicio de dar cuenta de la disposición a las Cortes. También se previó el caso en que las actuales Sociedades o Compañías aumenten de capital para el mayor desarrollo de su producción.»

Trinquete de Pelayo Hoy a las 9.30, se jugará un gran partido a escacres, cuerda, 60 puntos, deatio de 50 partidas de salida, juego libre. Chiquet de Liria, Ralejo y Tito, contra Lloquet de Burjassot, Buñuel y Conill. Precio: 20 céntimos

Concurso taurino Hoy termina la publicación de cupones del Concurso taurino. A petición de muchos coleccionistas de fuera de la capital, se aplaza el canje de cupones hasta el sábado 17, a las ocho de la noche

Concurso taurino del DIARIO DE VALENCIA Cupón número 9-10 JULIO Décima y última serie

Exposición de abanicos Durante la próxima feria se inaugurará en el foyer del Trianon Palace una Exposición de telas de abanicos. Los artistas que

R. I. P. Doña Matilde Caro Bassiero Condesa viuda de Rótova Que falleció el día 16 de Julio del año 1910

Escuela Militar "Iberia" Instrucción militar para los individuos excedentes de cupo del reemplazo de 1913 Ciscar, 3, Valencia

La feria de Julio Día 25: A las doce del día se dispararán en el interior de la capital tres tracas de 600 metros, a cargo de los pirotécnicos Ramón Arnal, Lorenzo Tortosa y Francisco Antón.

Nuevos festejos Esta comisión se reunió ayer y señaló los precios que han de regir la tarde de la representación de «L' Arlesienne» en los Viveros del Real.

Batalla de flores La comisión de Batalla se reunió ayer tarde bajo la presidencia del señor marqués de Llanera.

PROGRAMA OFICIAL DE LA FERIA El programa oficial de la Feria ha quedado ultimado en la siguiente forma: Día 22: A las diez de la mañana reparto de limosnas a los pobres en los puntos que se designarán.

Acción obrera Convocatoria La Sociedad de Obreros Peluqueros-barberos, de esta ciudad, celebrará hoy, a las diez de la noche, junta general en su casa social, Padilla, 4, principal, para la dación de cuentas del semestre anterior y otros asuntos de interés, por lo que se encarece la asistencia.

Espectáculos RUZAFA.—Sesión permanente de cine desde las 8 de la tarde. TRIANON PALACE.—Sesiones continuas de cine y variedades a las 8 y a las 9.

Cupón A los favorecidos del DIARIO DE VALENCIA REGALO DE UN SEGUNDO CHALET 15 Julio

del reno, que tire del trineo o del perro. Todo lo cual representa un enorme aumento de dificultades para el transporte de cosas tan pesadas como son los cañones y sus municiones. Además, los cañones tendrán que ser muchos, y a su vez venir del extranjero; de suerte que los rastos necesitan, no sólo lo que han de transportar, sino los medios de transporte.

De las tres bases de aprovisionamiento que tienen los rusos, la más conveniente sería la del mar Negro, pero está cerrada por los Dardanelos; de aquí los esfuerzos titánicos que hacen los aliados para tomar la península de Gallipoli.

Además, de Arkangel a Moscú hay, en números redondos 1.200 kilómetros, y de Moscú a Varsovia, otros 1.500, por un solo ferrocarril, lo cual, naturalmente, dificulta el abastecimiento. Todo esto, suponiendo que tengan material ferroviario suficiente para atender al transporte de las tropas en operaciones y para la base Arkangel.

Indudablemente el tener la principal base de abastecimiento erizada de dificultades y a cerca de 3.000 kilómetros del frente donde se combate, es una dificultad inmensa que, agregada a la escasez de municiones del heroico ejército ruso, le llevan a una derrota que sólo una paz próxima parece lo puede evitar.

La Virgen del Perpetuo Socorro que en tanta veneración es tenida por los rusos, que suele presidir casi todos los hogares, inspire a todos sentimientos de paz, ya que esta misma imagen es lazo de unión de Catolicismo y de los cristismos rusos.

PLAZA DE TOROS Esta noche, GRAN VERBENA DEL CARMEN Los cadetes de la reina. MARUXA Disparo de carcacas, castillo y traca.

Gran peregrinación de la Corona de Aragón a Santiago

Contestado a preguntas que se nos han hecho sobre el hermoso itinerario de esta peregrinación, podemos asegurar que todo él, y aún más detallado, se publicará en folleto ilustrado con catorce fotografías.

El itinerario se comenzó a publicar en la prensa el día 6 del corriente. Hoy lo continuamos en lo que se refiere a la entrada en Galicia.

Acción obrera Convocatoria La Sociedad de Obreros Peluqueros-barberos, de esta ciudad, celebrará hoy, a las diez de la noche, junta general en su casa social, Padilla, 4, principal, para la dación de cuentas del semestre anterior y otros asuntos de interés, por lo que se encarece la asistencia.

Espectáculos RUZAFA.—Sesión permanente de cine desde las 8 de la tarde. TRIANON PALACE.—Sesiones continuas de cine y variedades a las 8 y a las 9.

Cupón A los favorecidos del DIARIO DE VALENCIA REGALO DE UN SEGUNDO CHALET 15 Julio

Consejo de ministros A LA ENTRADA En el palacio de la Presidencia se han reunido los ministros en Consejo, esta mañana a las once.

Nuevos festejos Esta comisión se reunió ayer y señaló los precios que han de regir la tarde de la representación de «L' Arlesienne» en los Viveros del Real.

Batalla de flores La comisión de Batalla se reunió ayer tarde bajo la presidencia del señor marqués de Llanera.

PROGRAMA OFICIAL DE LA FERIA El programa oficial de la Feria ha quedado ultimado en la siguiente forma: Día 22: A las diez de la mañana reparto de limosnas a los pobres en los puntos que se designarán.

Acción obrera Convocatoria La Sociedad de Obreros Peluqueros-barberos, de esta ciudad, celebrará hoy, a las diez de la noche, junta general en su casa social, Padilla, 4, principal, para la dación de cuentas del semestre anterior y otros asuntos de interés, por lo que se encarece la asistencia.

Espectáculos RUZAFA.—Sesión permanente de cine desde las 8 de la tarde. TRIANON PALACE.—Sesiones continuas de cine y variedades a las 8 y a las 9.

Cupón A los favorecidos del DIARIO DE VALENCIA REGALO DE UN SEGUNDO CHALET 15 Julio

la frontera de Carintia, la situación es esta. El cuartel general comunica que el día 24 de junio el enemigo tiró a una patrolla sanitaria que iba en busca de heridos, y a pesar de llevar la bandera de La Cruz Roja. Resultó herido de gravedad un camillero. También comunica el cuartel general que 130 casas de campesinos y más de 3.000 edificios han sido incendiados por los italianos.

Practicando averiguaciones Roma.—La Tribuna de esta capital publica un telegrama, en el que dice que el Gobierno austriaco ha ordenado que se practiquen averiguaciones para depurar las responsabilidades en que haya incurrido un administrador de Correos de dicha nación al rechazar un pliego del Vaticano dirigido a Austria.

Nuevo ministro Roma.—Se considera como seguro que en breve será nombrado Barzilai ministro sin cartera, para que se encargue de todos los asuntos referentes a las regiones irredentas.

Parte oficial italiano Roma.—Esta mañana, a las ocho, se ha facilitado el siguiente radiograma oficial: «La situación no ha variado en todo el frente. Una escuadrilla de aeroplanos bombardeó, desde una altura de 600 metros, el campamento austriaco de los alrededores de Gorizia.»

La policía yanqui París (torre Eiffel).—La policía de los Estados Unidos busca a un individuo que se proponía matar al embajador de Inglaterra en aquel país. También se ha abierto en Nueva York una información para descubrir a los complicados en el complot de colocar bombas incendiarias en los buques mercantes a su salida de los puertos americanos.

El Clero belga El Havre.—La mayor parte de los Sacerdotes profesores de los Seminarios e Institutos católicos de enseñanza belgas están alistados y prestan servicio como Capellanes del ejército del rey Alberto.

Obra utilísima El Havre.—Existe en Holanda una obra católica titulada Comité Católico de Alojamiento, que se ocupa en dar asilo a los niños belgas huérfanos y desamparados, de los cuales tiene el Comité acogidos más de un millar.

PLAZA DE TOROS Esta noche, GRAN VERBENA DEL CARMEN Los cadetes de la reina. MARUXA Disparo de carcacas, castillo y traca.

La fiesta nacional HORNACHUELOS Novillos del marqués de los Castellejos. — García Bejarano, Cortés y Camará.

Se ha celebrado con buena entrada la segunda corrida de feria. El ganado ha dado juego. García Bejarano ha estado superior toreando.

La fiesta nacional HORNACHUELOS Novillos del marqués de los Castellejos. — García Bejarano, Cortés y Camará.

Se ha despachado el primero de un plchazo y una estocada. En el segundo ha estado bien, y colosal en banderillas.

Trianon Palace Función infantil para hoy jueves a las 6 de la tarde. Selección programa de cine. El antiguo éxito del dúo franco-italo-español.

DERKAS... canciones y dúos cómicos a transformación. Esito creciente de las sin rivales artistas Blanca Azucena y su Botones.

DERKAS... Duetto italo-franco-español. Estreno de la parodia lírica en un acto, un prólogo y cuatro cuartetos y media.

Chirigotas musicales de D. Juan Tenorio interpretado por Blanca Azucena, su Botones y el autor Sr. Bull.

DERKAS... Duetto italo-franco-español. Estreno de la parodia lírica en un acto, un prólogo y cuatro cuartetos y media.

Precios (Botones, 50 céntimos. General, 20)

Carta abierta Señor don Pedro de Répide: En el número 12 de El Liberal, fecha 7 de Julio, leo de crónica «Madrid, Mediterraneo», donde se dice: «Un proyecto noblemente artístico del ingeniero (arquitecto) señor...

¿Es fantástico que existe carretera un tanto fantástica que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el trazado de la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

¿Es fantástico que se cruzan los cinco por la carretera se cruzan los cinco por Jarama, Tajo, Cabirol, Júcar y Turia, los que existe agua en los mayores caudales?

¿Es fantástico que en el río Júcar en el salto de agua que produce energía eléctrica suficiente para mover todos los coches de Madrid y para dar luz a Valencia y otros pueblos?

DE COLABORACION

El directo a Valencia y D. Pedro de Répide

Carta abierta

Señor don Pedro de Répide: Admirado paisano: En el número 12.921 del "Liberal", fecha 7 de Julio, leo su artículo "Madrid, Mediterráneo", donde al hablar de un proyecto noblemente fantástico dice: "Un proyecto noblemente fantástico del ingeniero (arquitecto) señor Jal...

120 kilómetros hora, que en la línea resulta velocidad efectiva de 130 y 140? ¿Es fantástico que existan máquinas eléctricas que han hecho hasta 200 kilómetros por hora, y casas constructoras que se comprometen a suministrarlas? Pues con máquinas que puedan hacer 200 kilómetros a la hora, no es exagerado suponer una velocidad media de 170, y con ella, los 340 kilómetros que hay a Valencia se andarían en dos horas; pero ni esto tiene importancia para el asunto principal: con hacer las mismas velocidades normales en los ferrocarriles directos de vapor de gran velocidad europeos, se tardarían tres horas.

Por telégrafo y teléfono

Prensa oficial

Gaceta de Madrid Publica la convocatoria de nuevos exámenes de Ingenieros agrónomos. Se celebrarán en Septiembre. Disposiciones de Guerra El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra publica una extensa relación de destinos del arma de Caballería.

Firma del día

Se han firmado hoy las siguientes disposiciones: Hacienda Autorizando al delegado de Hacienda de Logroño para arrendar un local en donde instalar las oficinas. Fomento Autorizando la subasta de las obras de los tramos primero y segundo del dique de Levante del puerto de Tarragona. Decretos sobre conservación de carreteras en la provincia de Cuenca. Gracia y Justicia Nominando un Consejo para creación de un Patronato para la educación de la infancia rebelde, viciosa o delincuente. Marina Anunciando un concurso para la adquisición de grúas y vías de comunicación en el puerto de El Ferrol. Presidencia Abonando el segundo trimestre del actual año como pago a los trabajos realizados en el monumento conmemorativo de las Cortes de Cádiz.

Vida política

Visita al canal de Lozoya El viernes don Alfonso visitará el canal de Lozoya, acompañado del ministro de Fomento, señor Ugarte; director de Obras públicas, don Abilio Calderón, y comisario del canal, señor Ferrándiz. Almorzará en la presa del Villar y regresará a La Granja. España al día El 14 de Julio Barcelona.—Con motivo del 14 de Julio se ha celebrado una recepción en el consulado de Francia, y los republicanos admiradores de la nación vecina han dejado tarjeta en el consulado. El conflicto obrero de Reus Barcelona.—Se ha reproducido el conflicto obrero en Reus, debido a los manejos de elementos perturbadores. En libertad Barcelona.—El redactor del semanario Los Miserables, Luis Capdevila, ha sido puesto en libertad. Los jaimistas se proponen ejercer la acción popular de la causa que se instruye por la agresión a los redactores de El Correo Catalán. El herido está muy mejorado.

Consejo de guerra

Barcelona.—Esta mañana se ha verificado un Consejo de Guerra, para instruir la sumaria contra Francisco Pons, su hijo y Lucía Rebull, acusados de injurias a los mozos de escuadra, en ocasión de la huelga de San Ginés. El fiscal ha solicitado la pena de seis meses de prisión para el matrimonio, y dos años para los restantes procesados. La defensa ha pedido la absolución de sus patrocinados.

Llegada de un ministro extranjero

Barcelona.—El ministro de la República Argentina, señor Marco Avellaneda, ha llegado esta mañana a Manresa. Ha visitado varias fábricas de tejidos, entre ellas la de la viuda e hijos de Ignacio Borrás, en Castellvell.

A Gibraltar y a Valencia

Barcelona.—El crucero norteamericano "Tennessee" ha zarpado con rumbo a Gibraltar. Para Valencia ha zarpado la corbeta "Nautilus". A la hora de zarpar se ha notado la falta de diez tripulantes. El comandante ha dado cuenta a la policía y ha ofrecido, si averigua el paradero de los diez fugitivos, 25 dólares por cada uno de ellos.

Contra los ingenieros del Estado

Barcelona.—El pueblo de Padrina se ha amotinado contra los ingenieros del Estado, los cuales estaban efectuando el deslinde.

El conde de Romanones

San Sebastián.—El conde de Romanones recibe muchas visitas de sus amigos. Entre las visitas figura una comisión de liberales de Hernani.

Uno que llega y otro que se espera

San Sebastián.—Ha llegado el ex ministro liberal señor Ruiz Valarino. El día 19 es esperado el ministro de Estado.

A Paris

San Sebastián.—Los embajadores de Francia y Rusia marcharán a Paris dentro de varios días.

Explosión

San Sebastián.—En la calle de Urbleta ha hecho explosión un tubo de vapor de una tahona. Ha herido a tres albañiles.

La octava de San Fermín

Pamplona.—El Ayuntamiento y varias bandas de música asistieron a la función religiosa de la octava de San Fermín. El señor Rector del Seminario de Madrid pronunció un hermoso panegírico.

Guerrero Mendoza

Pamplona.—La compañía Guerrero Mendoza estrenó anoche "El duque de El".

Los marinos a la Virgen del Carmen

Ferrol.—Los marinos han acordado festejar el próximo viernes a la Virgen del Carmen. Asistirán a una Misa solemne en sufragio de los marinos muertos.

El problema de la exportación

Barcelona.—En el Fomento del Trabajo Nacional se han reunido los vocales que formarán la comisión para estudiar el problema de la exportación y la forma más conveniente de favorecer los productos manufacturados por la industria nacional.

La sesión de la Diputación

Barcelona.—Después de doce horas ha terminado la sesión de la Diputación. Las conclusiones son, entre otras, las siguientes: La Diputación afirma su aspiración de regir sus enseñanzas. Expresa al Gobierno la resolución de rescindir los actuales compromisos respecto a la dirección del Estado de las escuelas que sostiene. La Diputación decidirá la aplicación del régimen autónomo. La intervención de la Diputación se ejercerá por medio de un Patronato integrado por los representantes del Estado y de la Diputación. Continuarán vigentes los actuales planes de enseñanza y las escuelas que se reserve el Estado dejará de sostenerlas la Diputación.

La Prensa

El Liberal

Insiste en su proceder policiaco con respecto a los requetés y censura al señor Dato porque no los ha exterminado ya. Después añade: «La responsabilidad del Gobierno será grandísima, pues cuando el mal llegue a revesar ropaciones alarmantes y haya necesidad de cortar lo que no se quiso desatar, veremos al Gobierno declararse en fuga.»

A B C

Desmiente la noticia que los periódicos han dado respecto al fallecimiento de Alfonso Costa. Dice que, según telegramas de Portugal, el ex ministro republicano sigue en grave estado.

Marruecos

El bajá y el general Marina

Tetuán.—El bajá estuvo a despedirse del general Marina. La entrevista fué conmovedora. El bajá, en sentido discurso, enaltecido la labor realizada por el alto comisario, que luego fue cumplimentado por un numeroso grupo de moros notables. El general Marina visitó al bajá, y éste le expuso el sentimiento que le causaba su marcha. Entre los generales Marina y Jordana se han cruzado cariñosos despachos de felicitación.

Lisboa

Alfonso Costa, vive

Madrid.—Las noticias que esta mañana se habían recibido sobre Alfonso Costa eran contradictorias, hasta el extremo de que A B C, insertaba un telegrama de Lisboa, diciendo que Costa se hallaba mejor de sus heridas. El señor marqués de Leiza carecía de noticias, pues únicamente poseía las transmisiones desde Badajoz. Para salir de dudas nos hemos dirigido a la legación de Portugal, donde se nos ha manifestado que los últimos despachos recibidos de Lisboa, decían que Alfonso Costa se hallaba grave, y que dentro de esta gravedad había experimentado el enfermo ligera mejoría.

Telegramas a Lisboa

Madrid.—Preguntando si es cierta la noticia del fallecimiento de Alfonso Costa se han dirigido gran número de telegramas a Lisboa. Estos despachos han sido detenidos por el Gobierno de Portugal.

La Prensa portuguesa

Madrid.—La Prensa portuguesa llegada hoy a Madrid se ocupa del estado de salud de Alfonso Costa, y confirma que en la noche del 12 al 13 fué operado en el tímpano izquierdo felizmente. El Diario de las Noticias añade que después de la operación Costa pidió ver a su esposa e hijos. Como el estado del jefe de los demócratas no era inquietante, su esposa se retiró a su domicilio. El mismo periódico desmiente que se le presentara la meningitis, como aseguraba O Seculo.

La Prensa de Madrid

Madrid.—Todos los periódicos madrileños dan cuenta del fallecimiento de Costa. La Prensa republicana le dedica extensos artículos necrológicos.

Habana

Café y Restaurant

Cubiertos desde dos pesetas en adelante. Sopa, cocido, principio, vino, pan y postre, 150 pesetas.—Servicio a la carta y banquetes. HABITACIONES AMUEBLADAS

Balneario de Cofrentes

Exito maravilloso de estas aguas, similares a las de Carlsbad y Mariembad. Viaje muy económico por Requena, 650 pesetas de Valencia a los Hervideros; Viaje comodísimo por Almansa; el que lo solicite puede ir en automóvil de Almansa a Cofrentes. Más detalles los dará: Cerdá y Sancho, plaza de Cajeros, 1, Valencia.

Nueva Cantina escolar

Ayer por la mañana se inauguró en el Grupo escolar Cervantes la primera Cantina escolar costeada por el Ayuntamiento, destinada a los parvulitos huérfanos de ambos sexos. El comedor es muy ventilado, rectangular y pintado de blanco, y la cocina, muy espaciosa y limpia. Al acto de la inauguración concurrieron el gobernador civil, señor Tejón y Marín; delegado regio de Primera enseñanza, señor Ferraz, que ostentaba la representación del alcalde; vocal de la Junta de Primera enseñanza señor Jorro, inspector de dicho ramo doña Adelaida García de Castro, y señores Sanchis Tamarit, Aguilar Blanch, Torres Orive, Cebrían Alezquia, Prieto, Gil Roper, Marzal, Graullera y Valencia; directora del Grupo escolar, doña Natividad Domínguez, y profesoras doña María Martínez, doña Julia Gutiérrez, doña Adela Cortina, doña Josefina González, doña Carmen Díaz, doña Regina Iruña y doña Concepción Martínez; auxiliares doña Rosa Igual y doña Luz García, y profesoras especiales doña Consuelo Casanova, doña María Hernández, y la profesora de taquigrafía y mecanografía doña Angeles Portillo. Después de visitar la Exposición de labores, los concurrentes se trasladaron al comedor de la Cantina. El señor Cura de San Sebastián, don Vicente García, bendijo el comedor y la Cantina, y acto seguido se sentaron a la mesa los cincuenta parvulitos. El señor Ferraz, en nombre del gobernador civil y del Ayuntamiento, dirigió la palabra a los asistentes, y la directora del Grupo pronunció sentidas palabras de agradecimiento. La fiesta terminó con el disparo de una traca.

Ayuntamiento

Comisione⁸ Ayer se reunieron las de Policía urbana y Cementerios para tratar asuntos de trámite. El señor alcalde El alcalde Sr. Maestre continúa ligeramente indispuerto y ordenó ayer que se le llevara a su domicilio la firma ordinaria.

Musicales

La Banda municipal de música interpretará hoy, de seis a ocho, en los Viveiros municipales, el siguiente programa: "El Cuante Blanco", Two-step, Brustenga.—"The Geisha", Jones.—"Danzas húngaras", número 1 y 2, Brahms.—"Marcha fúnebre de "El oasis de los dioses", Wagner.—"Oberón", ópera, Weber.

ENFERMEDADES NERVIOSAS

Dr. José M. Claver

Gran instalación de electroterapia Colón, 83

Gran Hospedería "El Comercio"

VICENTE ALBAJANA MOMPÓ (Dueño de la antigua fonda de la calle San de Ferrnand). BOTE LAS, 7 (esquina al Mercado), Valencia. Casa céntrica para hospedaje y cubetos. Horno de eadde 4 pesetas en adelante. Cubiertos desde 150 pesetas en adelante. Habitaciones desde una peseta en adelante, con luz eléctrica. Precios especiales para filios y viajantes. Abonos de 30 días, 60, 75 y 90 pesetas. BOTELLAS, 7. No equivocarse!

Teatro Ruzafa

Empresa del Cine Moderno Hoy, como todos los Jueves Actualidades Gaumont Con los últimos sucesos mundiales Último día del noveno y décimo episodio de la interesante película La llave maestra Mañana: Nuevos episodios. Todos los días estrenos 10 céntimos, general; 25 preferencia



The Musical Art Plantas, música e instrumentos.—Estudios gratuitos para todos los cursos de Conservatorio. PI Y MARGALL, 19 A los compradores se les regala un cupón por cada peseta de consumo, con opción al FIATKO, que sortea entre su clientela.

¿Padece V. del ESTÓMAGO? ¿No hace bien las digestiones? Cúrese con los Comprimidos ESCOBAR LOPEZ (Fídase en farmacias y centros de específicos)

Lágrimas Este enlace fué feliz, porque ambos, él, a pesar de su neclia fachenda echándola de ilustrado, y ella, a pesar de su genio tosco y mandón, eran dos buenas y honradas criaturas. Don Perfecto, sobre todo desde que había cogido en sus manos la vara que nadie en el pueblo quería tener en las suyas, ostentaba un tono sentencioso y doctoral, y recomendaba la plana al Gobierno con un conocimiento de causa, una ciencia infusa pasmosa. Tiburcia, aunque franca y jovial, no se dejaba intimidar con tonos ni aires; no entendía de chicas, y llevaba en su casa la voz, por la sencilla razón de que de ella eran las cuartas. Sólo un choque habían tenido los consortes. Tiburcia no quería, y en honor de la verdad no podía nombrar a su marido veterinario, y no había santo que la sacase de la voz albitar. Y desesperaba a don Perfecto Cívico ver atajarse el progreso en la boca de su propia mitad. —Tiburcia—le decía a su mujer,—el que ejerce el arte de la veterinaria, se llama veterinario. —Valte a odemo—respondía Tiburcia con su acento gallego,—en mi tierra el que cura las bestias se llama albitar, y a mucha honra, es verdad. Pero llegó el día en que esta paz doméstica vino a perturbarse de una manera más seria. Tenía don Perfecto fundadas todas sus esperanzas para el futuro engrandecimiento de su estirpe, puestas todas las miras de su noble ambición, las ilusiones de sus dorados sueños en su primogénito, que llevaba el nombre de familia Tiburcio, y éste había llegado a la edad preñada por su padre para llevarle a estudiar a Sevilla. No daremos cuenta de los altercados que tuvieron en esta ocasión la mitad ilustrada y la mitad no ilustrada de este matrimonio, porque sería un nunca acabar.

Lágrimas Tampoco le gustó el tufo a vino, inseparable compañero del estudiante lugareño. No obstante, siempre apegada y fiel, vivió con gusto a los padres concertar sus bodas. Más adelante, Tiburcio fué escaseando sus visitas y multiplicando sus pedidos de dinero. Más adelante aún, vino el estudiante por pocos días, con aire javo y ostentando una superioridad y un predomnio que le hicieron insoportable a todos, menos a su padre, que en esto vió vislumbrarse al hombre superior. Lévanos esto sencillamente a hacer una reflexión general en punto a educación, y es que existe una cosa funesta en nuestros días en que tanto se charla sobre educación como sobre todo. ¡Época de charla si la hubo! La charla priva, la charla reina, la charla aturde, y la charla va haciendo de las ideas un nudo gordiano. Pedimos a Dios que envíe una mudez general a guisa de espada de Alejandro. Esta cosa funesta es el exagerado cuidado que se pone en la parte intelectual de la educación, es decir, en el saber, y el poco que se da a la parte moral, es decir, al sentimiento. Ver cómo se rellena la cabeza y se deja vacío el corazón. ¡Esto aturde!... ¡Así sale ello! Son los sentimientos la parte suave y femenina de nuestra naturaleza: el entendimiento es la parte dura, áspera y masculina: ahora bien; tened presente para vuestro gobierno que en aquellas partes donde la primera está avasallada y desatendida y prepondera la segunda, son pueblos bárbaros, duros, toscos y crueles. Irrita el ver cómo los chicos del día, especies de volcángeros papagayos, que tanto saben de memoria, ostentan su superioridad en todas materias sobre sus mayores, que aprendieron en el gran libro de la experiencia, y cómo gentes de valer, y aun sus propios padres, les aguantan por faltarles a su recto juicio y sanas razones, acaso la insufrible

Taurómacas

Un canard... Ayer se decía por Valencia que el Gallo y su esposa la Pastora Imperio habían embarcado para América.

Una aclaración... A ruegos de persona interesada y con arreglo a los datos que se nos han puesto de manifiesto, hacemos constar que en la corrida celebrada en la Plaza de Vista Alegre, de Madrid, el día 27 de Julio último...

Bursátiles

CAMBIO OFICIAL DE AYER... Cotización del Colegio de Corredores de esta plaza...

Colegio de la Santísima Trinidad

En el Calvario... El colegio que en el edificio del Calvario público tienen establecido las beneméritas e ilustradas Religiosas Trinitarias...

Concurso literario

La Junta directiva de La Unión, Sociedad de Socorros mutuos de Dependientes de Comercio, fiel a su tradición de fomentar entre sus asociados y dependientes valencianos el culto a las letras patrias...

Sucesos

Multas... El señor gobernador ha impuesto las siguientes: De 500 pesetas, a Ramón Díaz y Juan Casan, por blasfemias.

Accidente del trabajo... Trabajando en un taller de tonelería del distrito del Puerto el obrero Francisco Martínez Marin, de 48 años, ha tenido la desgracia de recibir un golpe en la mano izquierda que le ha producido la fractura del pulgar de dicho dedo.

Alicante

Crónica informativa... Esta mañana a las seis ha arribado al primer tren botijo madrileño de la actual temporada veraniega.

Publicaciones

Hemos sido obsequiados con un ejemplar del "Directorio Valenciano" (Baillly-Bailliere-Riera), edición de 1915.

Concurso literario

La Junta directiva de La Unión, Sociedad de Socorros mutuos de Dependientes de Comercio, fiel a su tradición de fomentar entre sus asociados y dependientes valencianos el culto a las letras patrias...

Región

ALCAZAR... Muy por encima de toda ponderación han resultado los hermosos actos celebrados el día 9 en el Colegio del Santísimo Cristo de la Fe, que tan acertadamente dirigieron las Hermanas de la Pureza...

BURIASOT... Hoy jueves, a las diez de la noche, se celebrará en este delicioso lugar una magnífica verbena en la que los galantes pollos veraneantes y de la localidad, obsequiarán a las señoritas que asistan con sorpresas y regalos de objetos por valor de 25 pesetas como mínimo.

Teatros

RUZAFÁ... Hoy se estrena, como todos los jueves, la notable película de natural, "Actualidades Gaumont", que tan interesante información trae de los últimos sucesos mundiales...

PLAZA DE TOROS

"Maruxa", la preciosa comedia lírica del maestro Vives, fué la obra elegida para debut de la compañía de zarzuela y ópera española que tan acertadamente dirigen los maestros Palos y Beltrán.

concierto; a las nueve de la noche solemne procesión y al terminar se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales.

Para el señor alcalde... Casi todas las calles del Ensanche de esta villa están como si fueran monte blanco o cosa parecida, tal es la cantidad de brozas y malas yerbas existentes en ellas.

Mercados

Día 14 de Julio... ARROCES.—En cáscara. Clase Monquill, a ptas. 37'00 Benloch, a 38'00 Bomba a 39'00.

Por el Dr. Moliner

Suscripción para erigir un monumento al Dr. Moliner... Suma anterior, 17.682'05 pesetas. Colegio de Escuelas Pías de Celanova, Orense, 25 pesetas; D. José Liern, 5; don José Liern, hijo, 5.

Al cerrar

La enfermedad del rey de Grecia... Amsterdan.—Los médicos que asisten al rey de Grecia han celebrado una consulta. Han convenido en la gravedad de la enfermedad.

Noticias de Turquía

Condecoraciones... Nordeich.—Radiografía de las once de la noche: Constantinopla.—Se ha concedido al general Lowenfeld el orden de Osman de primera clase; al príncipe Alberto, Ota de primera clase, y al coronel Stempel Ota de segunda clase.

Las pérdidas rusas

Otro despacho de Constantinopla dice que las pérdidas rusas en la región de Asas ascienden a 2.000 muertos y heridos.

El Obispo de Sión

Bilbao.—El señor Obispo de Sión se halla hospedado en el palacio de la viuda de Brea, en Sodupe. Ha sido cumplimentado por el Clero y distinguidas personalidades.

Anita Miró

Consejo de modelos de París.—Precios económicos. Fez, 35, entresuelo (frente al Palacio Hotel).

Antes de tomar la DENTINA CAÑIZARES



Todos los niños la prefieren por saber que es su vida

Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea.

Sin ninguna molestia y con el uso de la

DENTINA CAÑIZARES

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja, cura los trastornos de la dentición; cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos.

Recházese toda dentina que no sea la de Cañizares y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado), con las dos figuritas de los niños. Coja-estuche una peseta

VENTA: Farmacias y Droguerías, y en la Farmacia CAÑIZARES (abierto toda la noche), con Laboratorios Químico y de esterilización, anexas, Caballeros, 68, Valencia

Después de tomar la DENTINA CAÑIZARES



Coja-estuche una peseta

Antigua Zapatería del Cazador

Calle de la Carda, número 20. Esta es la más acreditada y la más recomendada en el calzado con suela de caucho, tanto para campo como para pies delicados.

Fundada en el año 1859. Garantiza no estar en sus calzados, por económicos que sean, ningún material nocivo a la salud, como son el cartón, la suela vieja y otros engaños que el público desconoce.

OJO. No confundiría con ninguna otra casa. Marca registrada, patentada en 23.156



Señora: Sufre usted y su hijo, porque usted ignora que hay un remedio infalible contra la TOS FERINA, ó sea el FERINOL

que le costará tres pesetas frasco en las principales Farmacias. Si quiere usted conocerlo antes de comprarlo, pida un prospecto gratis en cualquiera de estas Farmacias. Délo a su hijo y usted me contestará.

El por mejor: HIJOS DE BLAS CUESTA-Granvía de San Mateo.



LA MUNDIAL

Sucursal de Valencia. Llano del Remedio, V F.

Se necesitan inspectores viajantes que dominen el seguro mutuo de ahorro y tengan buenas referencias, concediéndoles sueldo, dietas de viaje, billete kilométrico, comisión y premios trimestrales.

Se instruye teóricamente y prácticamente a los que desconozcan estos seguros, y quieran aspirar a una plaza de inspector-viajante. Dirigirse personalmente los días laborables, de tres a cinco de la tarde.

M. ORRICO

Gran fábrica de Orfebrería religiosa. Se restauran, doran y platan los objetos usados. Precios de fábrica. DESPACHO: Zaragoza, 14, PRAL. (FRENTE AL BAZAR GINER) Fábrica: San Pedro Pascual, 1, VALENCIA

Cognac Belmonte y Nuez de Kola Burriana. Imposible mejor fabricación!

ESTOMAGO

Los que sufren inapetencia, pesadez y dificultad de digestión, flatulencia, dolor de ESTÓMAGO y desórdenes intestinales es porque desconocen las maravillosas curaciones que se consiguen con el uso del

DIGESTONICO

Se alquila local de 50 por 17 palmos, con fuerza de vapor, para cualquier industria. Calle Jordana 24.

Señoras! Artículos para saldar

Se ha recibido en los almacenes de la calle de la Sangre, número 15, entreuelo, frente al Ayuntamiento.

Ropa personal. Ropa de mesa. Ropa de cama. Vestidos negros y color. Artículos para casa, campo y viaje. Todo más elegante y más barato que en ninguna parte.

- Por 015 ptas. Trajes cocina, de hilo, fuertes; 025 una toalla. Por 1 Manteles enteros, grandes; 150 media docena de servilletas. Por 040 Camisetas varones; 120 camisas niños suaves. Por 1 Sayas bejeras; por 2, de satén o festón. Por 2 Camisetas para caballero, en color, corte elegante, soldadas. Por 175 Cortes pantalón drill y 070 corte camisa café. Por 040 Corte blusa batistán, etambú estampada; 150 idem organdi bordada.

Por 3 Echarpe, rec. rec. dril; por 4 de nailón, volantes tul. Por 250 Sombrillas elegantisimas de seda. Por 4 Un tapete grande, mesa, papperia Fiorantina. Por 050 Crepón blanco y color, para traer a playa. Por 3 Cubrecama demasco, seda, todo una pieza. Por 4 Juego cortinas Croisé; por 3 juego bis-bis, sedalina. Por 3 Juego completo de novia, pantalón, camisa, enagua, cubrecama.

Por 060 Corte colchón, hilo fuerte; 430 idem canónigo. Por 050 Cortinas de paja, una peseta, cuellos y paños; 075, 2. Una mosquitera, cuadro, por 050, una de pabellón.

NOTA: Todos los días se adquieren importantes saldos, por lo cual encontrarán las señoras siempre ocasión para comprar barato.

Subasta BUQUES

Vapores Combinados CORREOS DE AFRICA y A. Ferrer Peset y Hnos. Procedente de cierta testamentaria se venderá en pública subasta, que se verificará el día QUINCE del corriente mes, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. José Galvo, calle de Aparisi y Guipúzcoa, núm. 8, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Catalana, núm. 4, la siguiente finca, situada

En esta capital. Una escalera y tres pisos altos con tres habitaciones y tejado, parte de un edificio compuesto de dicho edificio y de un edificio baja, correspondiente esta a otro dueño, situado en la calle de Salinas, 7, próxima a calle de Caballeros, inmueble por derecha casa de doña Vicenta Serra Izquierdo, de D. Juan Jordán, y por izquierda, de los títulos de propiedad y las condiciones que tiene a regir para la subasta están de manifiesto en la notaría, y el corredor dará más antecedentes.

Subasta

Se saca a la venta en pública subasta, que se verificará el día DIECISIETE del corriente mes de Julio, en las ONCE horas, en el despacho del notario de esta capital D. Ramón Rodríguez Paño, de Colón, Grao y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Catalana, núm. 4, la finca siguiente, situada en Villanueva del Grao. Un edificio en la calle de Chapa, señalado con el número 74, se compone de planta baja con escalera independiente que da acceso a dos pisos altos; lindante por derecha, con casa-lindante de don José Feliciano Masferrer; por izquierda, con casa de D. Juan Antonio Compañy, y por espaldas, con la calle de la Badia.

Se alquila una habitación amueblada, luz eléctrica, un baño en la categoría y en la montaña, sita en Benimámet. Razon: Santiago López, número 7, Benimámet.

Se vende un sobrio, marca alemana; y se le ha vendido en la calle de las Monjas Catalanas, número 1, bajo.

Se vende en buenas condiciones y por módico precio, un rancho de D. David Tortajada, Soneja, calle de la Huerta 23.

Se vende un apartamento al propio para cualquier industria o taller en la calle de Ruzafa, núm. 43.

Se vende una sala o habitación amueblada a Sacroscrito o canónigo en toda posición. Foto sustrada. Razon: calle del Torno de San Cristóbal, 3, soterrada.

Dinero n.º 6 por 10 anual con hipoteca. Razon: Calle Cirilo Amorós, 24, 3.ª puerta del 11.ª.

Substancia de Santa Ana

Quien padeciera enfermedades de la piel no debe de tomar estas aguas sulfurosas, las mejores en su clase. Depósito de estas aguas y prospecto: Farmacia del Dr. Torrens, plaza del Mercado, Valencia.

Agua de azahar R. MIRALLES

Elaborada con flor tierna de naranjo agrio de las más altas y justas valencianas.

La mejor que se conoce.—Está indicada por la clase médica para curar todas las enfermedades nerviosas, en las palpaciones del corazón, convulsiones, insomnios, vómitos, nerviosos, espasmos, hid. ricas, dolores nerviosos de cabeza y demás padecimientos análogos.—Frasco grande: 150 ptas.—Pequeño: Una peseta.—Depósito: Mercado, 64, Valencia.—Botica de las Estacas.

ANISOSA SOLUCION BENEDICTO

Nuevo preparado compuesto de bicarbonato de sosa purísimo y esencia de anís. Sustituye con gran ventaja al bicarbonato en todos sus usos. Caja, 0'50 pesetas. Frasco 250 ptas. en

Dr. Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid. En Valencia en las principales farmacias y en la de A. Gamir, San Fernando, 34.

COMPANIA VALENCIANA de vapores correos de Africa

Servicio de BARCELONA LINEA DE CANARIAS. Salidas fijas todos los jueves y sábados a las seis de la tarde.

Salidas los días 2 y 17 de cada mes a las ocho de la noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Alhucemas, Rio Martín, Santa Cruz, Tángier, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán, Safi, Mogador, y Canarias. Las notas para el embarque de mercancías deben entregarse en la consignación, por lo menos doce horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar al costado del buque tan pronto como este parte.

Servicio PARA FRANCIA E ITALIA. Salidas quincenales para Niza, Génova y Lorna, salidas semanales para Marsella y Génova, desde el puerto de Barcelona, en combinación con el vapor que sale de este puerto los sábados para el transporte de pasaje y fruta con billete y conocimiento directo.

Equipaciones y cómodas camarás de 1.ª y 2.ª clase, con excelente alumbrado eléctrico, fonda y limpiador en condiciones para 3.ª clase. Telegrafía sin hilos en todos los buques.

CONSIGNATARIOS. Cola y Maycas. Libertad, 12, (Puerto).—Teléfono núm. 3.044.

En la guerra actual vencerá la nación beligerante que mejor y más cantidad de proyectiles tenga. En la guerra de períodos de calma para el caso. Tengo 40.000 bombas de lanzamiento metálico "tu casaca" de marca registrada, al precio de UNA PESETA por perilla, y 10.000 bombas de lanzamiento de NITRA, el último de la ciencia eléctrica, que como sabe el público CONSUME MEDIO VATIO POR BUENA, ofreciendo la lámpara de 10 y 25 bujías, no conocida hasta fecha, al precio de 175 pesetas.

Francisco Chaffino, Pesta Queral, A. junto al café la Habana.

Se alquila local de 50 por 17 palmos, con fuerza de vapor, para cualquier industria. Calle Jordana 24.

Comprá y venta de fincas. La hay para vender dentro de la capital y fuera, todo directo y con reserva prudencial. Despacho: Paz, 20, entlo. horas de oficina de 9 a 1 y de 3 a 6.

BLAND-LINE

Nuevo servicio regular de vapores ingleses entre Valencia, Gibraltar y los puertos de la costa de Marruecos.

El vapor GIBEL-DERIF saldrá el día 19 Julio, para GIBALTAR, RIO MARTIN, TANGER, LARACHE, RABAT, CASABLANCA, MAZAGAN, SAFFI y MOGADOR, admitiendo carga y pasajeros.

El vapor CAVOUR cargará el día 2 del próximo Agosto, para Santos y Buenos Aires.

COMPANIA TRASATLANTICA ITALIANA SOCIETA DI NAVIGAZIONE

Vapores de los Sres. Ibarra y compañía A LA CONSIGNACION DE HIJOS DE NOGUES 6. Sorri 2, entlo. derecha, y Grao, Poniente (Caro)

SERVICIO RAPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao, y todos los domingos directo para Barcelona.

SERVICIO CORRIENTE con salidas de este puerto los MIÉRCOLES para Tarragona, Barcelona, San Feliu, Palamós, Celis y Marsella, y los VIERNES para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, San Blas, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferro, Oporto, Santander, Bilbao y Pasajes. Admitiendo carga y pasajeros.

A los enfermos de la vista

Clinica de enfermedades de los ojos. D. Rafael Sivera. Unico procedimiento en Valencia que cura SIN OPERACION las Cataratas, Griseolaciones, Membranas de crecimiento de retina, Presbicia, Miopia y Vistas débiles, quitando el cansado de los ojos y evitando la necesidad de llevar lentes.

Carruajes y carrocerías J. LIERN

Esta nueva casa constructora de toda clase de carruajes y carrocerías de automóviles, tiene especial construcción, que garantiza un espacioso y cómodo interior y hermosa vistas y buerto de muebles. Razon: Sangre, núm. 4, de 10 a 1.

Fábrica de billares. Unica en Valencia en precisión y economía. También tiene billares viejos restaurados y se mudan paños y componen los brazos. Tiene a la venta toda clase de accesorios a precios sin competencia. Calle de Cádiz, núms. 14 y 16.

Cura gratuita de los ojos

Tendrás apetito, robustez y salud si tomas SOLUCION CASES. Disminuye la mortalidad de los niños si hacen uso de ella las embarazadas y las que crían. Da buenos resultados en la tuberculosis, escrofulismo, raquitismo y en las convalecencias.

La Agrícola Española

SOCIEDAD ANONIMA DE SEGUROS REUNIDOS A LA GRADUADA SE DEDICA A TRABAJAR LOS RAMOS DE SEGURO SIGUIENTES: Pedrisco.-Muerte del ganado caballar, mular, asnal, de cerda, bovino, lanar y cabrío. Robo, hurto y extravío de caballerías y reses vacunas. Transporte del ganado.

Domicilio social: Rambla San José, número 32, principal. - BARCELONA. Cuenta corriente y depósitos en el Banco de España, Banca Amys, Banco Hispano-Americano y Banco de Roma. Director: D. Carlos Albert Despujols. Delegación para Valencia y Castellón: Don Juan Bta. Belveser Ibáñez.-Paz, 30, 2.ª VALENCIA

Diario HOME

Año V.

Beatísimo Padre. Las angustias de nuestro patriotismo al contemplar la guerra que se libra a las naciones, ecocna entro si a la de la misma Madre la Iglesia y a las puertas de la Ciudad Eterna.

Ante los designios inscrutables que guía los pueblos por los senderos de la historia y vale especialmente por el Pontificado, así en los tiempos de paz, de mansedumbre y de justicia muevan profundamente a los españoles compartan con Vuestra Santidad las penas de nuestro santísimo pecho.

Si a las ricas presas engarzan nuestra historia brillante, si a la dignidad de tener en España el Pilar de Zaragoza y de hablar por sus monumentos, nuestras letras y nuestro lenguaje que sube al cielo como un plegaria, uniese la nación escrofula inmerecida de cobrar su momento al representante de Cristo cuando ebrios de furor se desgajan pueblos, más que los muros de El Escorial se servirían de escudo a la Patria española para recibirla si la ocasión llega, y prosternarse a los pies de Vuestra Santidad.

Con todo el regocijo y entusiasmo a este homenaje, bendesemos los pies de Su Santidad e intentemos reiterar la Bendición Apostólica Humildemente postrados.

Viva el Papa

En otros artículos escritos por mí, se ve que el Soberano Pontífice al mismo tiempo que Padre y espiritual de los creyentes, Rey del mundo y don de completa independencia y autonomía pueda ejercer misión de Vicario de Cristo y de espiritual de muchos millones de

Esta realidad indiscutible e inevitable causa en el pecho de los profundos dolor, un sentimiento melancólico, que podrá amortiguarse; pero que, como herida triz, vuelve a sangrar en cualquier incidente que traiga a la situación de nuestro Saridre.

Muy útil es que a las generaciones, que ya van olvidando la de Garibaldi, se les recuerde el esfuerzo que hizo para la independencia de Italia y se les ponga de manifiesto el ejemplo que sólo por él la fuerza se cometió con los Estifios.

Aunque parezca mentira, el Papa ha empeorado la situación mejor, y la presente cruentísima ha puesto una vez más de manifiesto el Papa se halla en una situación sima y comprometida.

Por ello, pues, surgió la idea de ofrecer un asilo episcopal al rritorio español, libre por la gratitud del heroico azote de la guerra de Sanidad, con sus mayores logros, el pueblo hispano se honraría en el testimoniarlo, con manifestaciones de entusiasmo, su respetuoso y fructuoso hijo carísimo.

A su superior sabiduría y queda el resolver sobre este gran asunto, a nosotros, hijos amantes de la Católica, vasallos sumisos del más ilustre del mundo y la sal de la tierra, correspondiente disponer nuestras vidas por si llegase a ser otro feliz suceso.

Marqués

Secretaría de Estado.

La Junta Regional Legitimada, senador, diputado a Cortes y DIARIO DE VALENCIA, nombre de las entidades y miembros que representan, a quienes hoy dedican los españoles el Romano Pontífice deplorable imploran su Apostición.

Telegrama de adhesión.